
Sächsischer Landtag 
8. Wahlperiode 

Kleine Anfrage 
der Abgeordneten Susanne Schaper, Fraktion Die Linke  
 
 
Einzug der Kirchensteuer für die Katholischen Kirchen durch die 
Finanzämter des Freistaates Sachsen 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. In welcher Höhe wurde die Kirchensteuer für die Katholischen Kirchen jeweils in den 

Jahren von 2019 bis 2024 durch die Finanzämter des Freistaates Sachsen 
eingezogen (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 24.10.2024 
 
 
 
 
 
Susanne Schaper, MdL 

DRUCKSACHE 8/290

Eingegangen am: 25.10.2024


		2024-10-25T12:43:43+0200




